

Pressemitteilung vom 26.06.2024

FOLD Album-Release-Event am 06.07.2024 in der Klosterkirche Hornbach

Für das 45. Benefizkonzert der Prot. Kirchengemeinden Hornbach-Brenschelbach und Althornbach in der Klosterkirche Hornbach hat sich Gemeindepfarrer Daniel Seel etwas Besonderes erdacht:

Am 06.07.2024 findet im Rahmen der Benefizreihe in der Klosterkirche Hornbach ein Konzert der Zweibrücker Grunge-Rock Band FOLD statt. Laute Grunge Musik in der Kirche ist ein absolutes Novum für die Region und gleichzeitig der Versuch die Benefizkonzertreihe auch für andere Musikrichtungen zu öffnen.

FOLD ist ein neues Bandprojekt der regional bekannten Musiker Stephan Alt (Gesang), David Forbes (Gitarre), Michael Peidl (Gitarre) und dem Saarbrücker Schlagzeuger Dirk Nilles.

Die Band spielt ausschließlich selbst komponierte Songs, welche in ihrer Stilistik und ihrem Sound stark durch die Grunge-Welle der frühen Neunzigerjahre geprägt sind.

Freunde der Musik von Bands wie „Alice In Chains“, „Soundgarden“ oder den „Foo Fighters“ fühlen sich bei FOLD direkt zuhause.

Schleppende Riffs gepaart mit prägnanten Gitarrenlinien, kraftvolle Drums und einprägsame Gesangsmelodien, bilden dabei das Grundgerüst des Sounds von FOLD.

FOLD haben wie Pfarrer Seel ebenfalls einen etwas alternativen Bandansatz gewagt. So wurden im Laufe der letzten zwei Jahre gemeinsam Songs geschrieben und diese dazu parallel aufgenommen. Dies ermöglichte der Band im Mai 2024 bereits ihr 13 Stücke umfassendes Album „At The End Of The Sun“ zu veröffentlichen, welches man auf sämtlichen Musik Streaming Plattformen findet.

Das Konzert in der Kirche stellt aufgrund des Ambientes etwas ganz Besonderes da, und so hat sich die Band dazu entschieden, diesen Termin auch als offizielles Präsentationsevent für das Album zu nutzen. Auch wenn das große Kirchenschiff die Musiker vor eine akustische Herausforderung stellt, war man sich sehr schnell einig, dass dieser einmalige Rahmen perfekt für die Präsentation des ersten Albums ist.

Unterstützt wird die Band an diesem Abend durch den Sänger und Songwriter Moritz Riffel aus Mainz, welcher in diesen Tagen sein zehnjähriges Bühnenjubiläum feiert. Er ist in der Mainzer Region, unter anderem durch seine Bands „Shambala“ und „Naked On Palm Trees“, sowie viele Auftritte als Solokünstler bekannt. Ab 19:30 Uhr wird er ein akustisches Programm aus Klassikern der Grunge-Musik und eigenen Singer-/Songwriterstücken präsentieren, bevor FOLD, dann im Anschluss die heilige Halle mit ihrem Sound zum Beben bringen möchten.

Wie bei den Benefizkonzerten der Kirchengemeinde üblich, ist der Eintritt zu dieser Veranstaltung kostenlos. Vor Ort besteht die Möglichkeit durch Spenden lokale, karitative Projekte zu unterstützen. An diesem Abend wird der Spendenertrag für örtliche Krebshilfe Projekte genutzt.